4) Después de la entrada en vigor del presente Convenacon arreglo a las disposiciones del parrafo 3) que antecede, el gubierno de un Estado podrá solicitar su adhesión al mismo dirigiendo una solicitud por escrito al Gobierno danés. Se le permitirá depositar un instrumento de adhesión en poder de dicho Gobierno cuando se haya notificado a este la aprobación de los Gobiernos de las tres cuartas partes de los Estados que hayan depositado ya su instrumento de ratificación, de aprobación o de adhesión. El presente Convenio entrará en vigor, con respecto a los Gobiernos que se adhieran ulteriormente al mismo. el dia de la fecha del depósito de su instrumento de adhesión.

ARTÍCULO 17

En cualquier momento después de la expiración de un plazo de dos años, a contar de la fecha de entrada en vigor del presente Convenio, cualquier Parte Contratante podrá denunciar el Convenio mediante notificación por escrito dirigida al Gobierno de Dinamarca. Dicha notificación surtirá efectos doce meses después de la fecha de su recepción.

ARTÍCULO 18

Cuando el presente Convenio entre en vigor será registrado por el Cobierno depositario en la Secretaria de la Organización de las Naciones Unidas, con arregio a las disposiciones del artículo 102 de la Carta de dicha Organización.

CLAUSULA FINAL

En fe de lo cual, los infrascritos, debidamente autorizados al efecto, firman el presente Convenio.

Hecho en Conpenhague el dia 12 de septiembre de 1964 en lengua francesa y en lengua inglesa, cada texto igualmente fehaciente. en un ejemplar único que quedará depositado en los archivos del Gobierno de Dinamarca, el cual transmitirá coplas certificadas conformes del mismo a todos los Gobiernos signatarios y adheridos.

Por tanto, habiendo visto y examinado los 18 artículos que integran dicho Convenio, oida la Comisión de Tratados de las Cortes Españolas, en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 14 de su Ley Orgánica, vengo en aprobar y ratificar cuanto en ello se dispone, como en virtud del presente lo apruebo y ratifico, prometiendo cumplirlo, observarlo y hacer que se cumpia y observe puntualmente en todas sus partes, a cuyo fin, para su mayor validación y firmeza, mando expedir este Instrumento de ratificación, firmado por Mi, debidamente sellado y refrendado por el infrascrito Ministro de Asuntos Exteriores.

Dado en Madrid a 29 de agosto de 1985.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Asuntos Exteriores, FERNANDO MARIA CASTIELLA Y MAIZ

El Instrumento de ratificación fué depositado en Copenhague el día 9 de septiembre de 1985, habiendo antrado en vigor el 22 de julio de 1968, de acuerdo con el artículo 16, pártado 3).

Países que han firmado y ratificado el Convenio, con expresión de la fecha de su ratificación: Bélgica (12 de septiembre de 1967), Dinamarca (20 de abril de 1965), Finlandia (10 de junio de 1965) Francia (19 de enero de 1965, aprobación), República Federal de Aiemania (13 de mayo de 1965), Islandia (4 de diciembre de 1964), Irlanda (10 de junio de 1965), Italia (28 de noviembre de 1967, aprobación), Países Bajos (13 de febrero de 1967). Noruega (26 de mayo de 1965), Polonia (25 de noviembre de 1966), Portugal (18 de febrero de 1966), España (9 de septiembre de 1965), Suecia (30 de noviembre de 1964), Reino Unido de la Gran Bretaña (4 de mayo de 1965), y U. R. S. S. (20 de octubre de 1965).

MINISTERIO DE AGRICULTURA

ORDEN de 16 de septiembre de 1969 por el que se dictan las normas que regirán la campaña chacinera 1969/1970.

A los efectos de fijar las normas por las que ha de regirse la campaña chacinera 1969/1976, con arreglo al criterio de

liberalización sobre industrias agrarias señalado en el Decreto 899/1963, de 25 de abril, y Orden de 30 de mayo del mismo año, este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero.—1. La temporada de matanza del ganado de corda para industrialización dará comienzo el 1 de octubre actual y terminará el 30 de septiembre de 1970 para los mataderos generales frigoríficos; fábricas de embutidos con matadero industrial anejo o sin él e industrias chacineras menores, constituídas por carnicerias, salchicherias y tocinerías que dispongan de instalaciones frigoríficas.

2. Para las industrias de las clases mencionadas que no dispongan todavia de instalaciones frigorificas, la campaña comenzará en la misma fecha, pero terminará el 30 de abril de 1970.

Segundo.—A efectos de reanudar sus actividades en la actual campaña y sin perjuicio del cumplimiento de lo dispuesto al efecto por el Ministerio de la Gobernación en el ámbito de su competencia, los industriales interesados solicitarán de la Delegación Provincial de este Departamento la autorización de puesta en marcha mediante instancia presentada en la correspondiente Sección Ganadera, en unión de una declaración jurada en la que se haga constar que los elementos de producción no han experimentado variación siguna, de acuerdo con el apartado b) del artículo octavo de la Orden de este Departamento de 30 de mayo de 1983.

Tercero.—Se mantienen en vigor todas las disposiciones sobre industrias cárnicas dictadas con anterioridad por este Ministerio, en tanto no se opongan a lo preceptuado en esta Orden.

Cuarto.—Queda facultada esa Subdirección General para dictar cuantas disposiciones complementarias sean precisas para el mejor cumplimiento de lo que se dispone en la presente Orden.

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid, 16 de septiembre de 1969.

DIAZ-AMBRONA

Sr. Subdirector géneral de Industrias Agrarias.

MINISTERIO DE COMERCIO

DECRETO 2053/1969, de 13 de septiembre, por el que se prorroga hasta el dia 15 de dictembre la suspensión parcial de la aplicación de los derechos arancelarios a la importación de las maderas tropicales clasificadas en las partidas 44.03 E y 44.94 B del Arancel de Aduanas.

El Decreto seiscientos veintiséis, de veintisiete de marso último, dispuso la suspensión parcial, por un período de tres meses, de la aplicación de los derechos arancelarios a la importación de las maderas tropicales clasificadas en las partidas caurenta y cuatro punto cero tres E y cuarenta y cuatro punto oero cuatro B del Arancel de Aduanas. La citada suspensión fué prorrogada hasta el día quince de septiembre por Decreto mil selscientos veintidos, de diez de julio último.

Por subsistir las razones y dicunstancias que motivaron la citada suspensión parcial, es aconsejable prorrogaria hasta él dia quince de diciembre proximo, inclusive, haciendo uso a tal efecto de la facultad concedida al Gobierno en el artículo sexto, apartado dos, de la vigente Ley Arancelaria.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Comercio y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día doce de septiembre de mil novecientos sesenta y nueva,

DISPONGO:

Artículo único.—Se prorroga hasta el día quince de diciembre, inclusive, del presente año la suspensión parcial de la aplicación de los derechos arancelarios a la importación de las maderas tropicales clasificadas en las partidas cuarente y cuatro punto cero tres E y cuarenta y cuafro punto cero cuatro B del Arancei de Aduanas, que fué dispuesta por Decreto selacientos veintiseis, de veintislete de marzo último, en la cuantia necesaria para que el tipo impositivo que resulte aplicable sea del dos por ciento «ad valorem».

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en San Sebas-tián a trece de diciembre de mil novecientos sesenta y nueve.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Comercio. FAUSTINO GARCIA-MONCO Y FERNANDEZ

> DECRETO 2054/1969, de 13 de septiembre, por el que se prorroga hasta el día 31 de diciembre próximo la suspensión total de aplicación de los derechos establecidos a la importación de habas de soja, que fué dispuesta por Decreto 4212/1964.

El Decreto cuatro mil doscientos doce/mil novecientos sesenta y cuatro, de veinticuatro de diciembre, dispuso la suspensión por tres meses de la aplicación de los derechos arancelarios establecidos a la importación de habas de soja. Dicha disposición fue prorrogada hasta el día treinta de septiembre por sucesivos Decretos, siendo el último el número mil doscientos ocnenta y tres, de doce de junio del año actual.

Por subsistir las circunstancias que motivaron la suspensión. es aconsejable prorrogaria hasta el día treinta y uno de diciembre del presente año, inclusive, haciendo uso de la facultad concedida al Gobierno en el artículo sexto, apartado dos de la vigente Ley Arancelaria.

En su virtud, a propuesta del Ministro de Comercio y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día doce de septiembre de mil novecientos sesenta y nueve.

DISPONGO:

Articulo único.-Se prorroga hasta el dia treinta y uno de diciembre próximo, inclusive, la suspensión total de la aplicación de los derechos establecidos a la importación de habas de soja en la partida doce punto cero uno B tres del Arancel de Aduanas, suspensión que fué dispuesta por Decreto cuatro mil descientes doce/mil novecientes sesenta y cuatro, de veinticuatro de diciembre.

Asi lo dispongo por el presente Decreto, dado en San Sepastian a trece de diclembre de mil novecientos sesenta y nueve.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Comercio. FAUSTINO GARCIA-MONCO Y FERNANDEZ

II. Autoridades y personal

NOMBRAMIENTOS. SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 10 de septiembre de 1969 por la que causa baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles el personal que se menciona.

Exomos Sres.; Causan baja en la Agrupación Temporal Militar para Servicios Civiles los Oficiales y Suboficiales que a continuación se relacionan, con expresión de empleo arma, nombre, situación, motivo de la baja y fecha:

Colocados

Capitán de Complemento de Infantería don Francisco Nieto Fernández, Ayuntamiento de Palamós (Gerona),—Retirado: 1-9-69

Capitán de Compiemento de Ingenieros don Agustín Muñoz Ibáñez, Ayuntamiento de Madrid.—Retirado: 28-8-69. Teniente de Complemento de Infantería don Andrés Recio Garcia, Delegación Provincial del Ministerio de la Vivienda.

Garcia, Delegación Provincial del Ministerio de la Vivienda.

Murcia,—Retirado: 29-8-69.

Teniente de Complemento de Artillería don Benigno Beitia
Arostegui. A03PG. Ministerio de Educación y Ciencia. Vitoria. Escuela Comercio Pericial.—Retirado: 2-9-69.

Teniente de Complemento de la Guardia Civil don Antonio
Martínez Garrido. A03PG. Ministerio de Hacienda. Valencia.—Retirado: 2-9-69.

Brigada de Complemento de Artillería don Gaudencio Hidalgo
Pozas. Juzgado Comarcal de Villadiego (Burgos).—Retirado:
29-8-69.

29-8-49

Reemplazo voluntario

Brigada de Complemento de Infanteria don José Luis Cordón Ochoa.—Retirado: 27-8-69.
Brigada de Complemento de Infanteria don Francisco Pigue-redo Carcía.—Retirado: 30-8-69.
Brigada de Complemento de Infantería don José Mateos Colino.—Retirado: 29-8-69.
Brigada de Complemento de la Legión don Angel Sainz Sainz. Retirado: 1-9-69.
Brigada de Complemento de Caballería don Alfonso Escalante Becalante.—Retirado: 28-8-69.

Brigada de Complemento de Artillería don Manuel Sánchez-Toscano Moreno.—Retirado: 30-8-69. Sargento de Complemento Sanitario de la Armada don Matias Pedrosa Villaverde.—Retirado: 10-9-69.

El personal retirado relacionado anteriormente que proceda El personal retirado relacionado anteriormente que proceda de la situación de «Colocado» quedará regulado a efectos de haberes de su destino civil, por lo establecido en la nueva redacción del artículo 23 a que se reflere el Decreto 331/1967, de 23 de febrero («Boletin Oficial del Estado» número 50).

Lo digo a VV. EE. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a VV. EE. muchos años.

Madrid, 10 de septiembre de 1969.—P. D., el General Presidente de la Junta Calificadora de Aspirantes a Destinos Civiles.

José López-Barrón Cerruiti.

José López-Barrón Cerruti.

Exemos, Sres, Ministros ...

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

ORDEN de 21 de junio de 1969 por la que se nombra en virtud de concurso de traslado, Catedrático de la Universidad de Madrid a don Luis Gli Fernández.

Ilmo, Sr.: En virtud de concurso de traslado, anunciado de acuerdo con lo dispuesto en las Leyes de 24 de abril de 1958 y 17 de julio de 1965,

17 de julio de 1965.

Este Ministerio, de conformidad con la propuesta de la Comisión especial designada por Orden de 11 de abril de 1968 («Boletin Oficial del Estado» de 8 de mayo siguiente), ha resuelto nombrar para el desempeño de la cuarta cátedra de «Filología griega» de la Facultad de Fisolofía y Letras de la Universidad de Madrid a don Luis Gil Fernández, Catedrático de igual asignatura en situación de excedencia voluntaria, con los emolumentos que según liquidación reglamentaria le co-